
vamos montar uma pauta de fevereiro e aí a gente convoca a
reunião da comissão de vocês, da Câmara técnica de pauta, para
ser aprovada entre vocês. Pode ficar sossegada, primeiro preciso
montar as pautas que têm.

Fanny Elisabete Moore: É porque como é a minha primeira
participação, eu ainda não sei muito bem como funciona. Eu
queria colocar mais um tema, vou mandar por e-mail também, que
é relativo aos resíduos sólidos, acontece na cidade uma coisa
muito complicada e desfavorável, na minha opinião, na cidade
estão espalhados containers de lixo comum, resíduo comum e
resíduo seletivo que ficam abertos e derramando o resíduo pela
rua. E outra coisa, foram colocados recipientes de metal que com o
tempo eles perdem o fundo e o resíduo cai no chão. Então, uma
coisa que a cidade não tinha era resíduo no chão e agora ela tem,
ao lado dos contêineres, embaixo das latas que perderam o fundo.
Então eu gostaria de deixar um convite para a SELIMP vir aqui, a
SMSUB e conversar com a gente sobre como essa questão está
sendo tratada. Os parques não têm os recipientes separados entre
reciclável e não. Não faz sentido a gente falar em educação
ambiental e não ter um aparato mínimo para oferecer para a
população. Nem padrão e nem nos lugares, então, por favor, eu
acho que isso é uma questão urgente, está para todo mundo ver. Eu
acho que as pessoas de outras regiões devem ter notado essa
mudança e o resultado negativo que ela tem trazido. Muito
obrigado.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC:
Obrigada Fanny pela sua explicação. Eu queria só deixar claro
aqui que a Edilene Souza ela gostaria de ratificar, que não citei um
público muito importante a ser contemplado na educação
ambiental, no plano verde municipal, os PCDs. Bem lembrado,
vamos pensar mais em vocês, sim. Passo agora a palavra a Teresa,
por favor. A Teresa vai ser a última, porque já está dando o nosso
horário, então a gente fecha na Teresa, os questionamentos, por
favor.

Tereza Cristina Mesquita: Estou com a minha netinha aqui, mas eu
vou falar aqui que eu acabei de receber uma mensagem do pessoal
do CADES e os amigos do parque do Horto do IP, que está
acontecendo uma obra na subida do Horto, que ninguém sabe de
onde que é. Estou passando agora porque me mandaram agora,
aproveitando a essa reunião aqui com CADES municipal. Se a
Secretaria do Verde poderia estar dando uma visitada lá na área do
parque porque tampou uma visão geral do pessoal do condomínio
com uma área do escadão que sai na saída da rua. Alice, é
praticamente um labirinto e o risco de assalto, estupro? Todo
mundo agora está preocupado com essa obra que ninguém está
sabendo o que que é, e de onde que veio.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC:
Entendi Teresa. Você tem que encaminhar isso aí via 156, não
aqui, eu acolho a sua informação aqui para a gente, mas aí vocês
têm que encaminhar essa demanda para o portal do 156, para eles
encaminhar uma fiscalização lá para eles.

Tereza Cristina Mesquita: Porque é dentro da área verde, né, que
estão fazendo.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC: Sim,
sim, só que aí eu digo que aqui no CADES municipal eu acolho a
sua informação, só que para dar diligência a isso você tem que se
direcionar ao 156 e ele vai direcionar tanto da Secretaria do verde
como para a Secretaria das subprefeituras e a Secretaria das
subprefeituras vai direcionar a subprefeitura para levar um fiscal
até o local. Então é assim que funciona.

Tereza Cristina Mesquita: Sim, entendido. Ontem foi um rapaz
mesmo, uma pessoa da subprefeitura lá, mas eu não estava na
hora.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC: Se teve
alguma denúncia aí eles encaminham a pessoa, mas eu acolho aqui
o seu questionamento. Obrigada Teresa. É, agora representamos.
Agora estamos dando como aprovada a reunião que já tinha
falado, né? O Carlos está aqui do meu ladinho, bonitinho e tal. O
Carlos está quietinho hoje. Eu quero agradecer imensamente ao
Educa libras, hoje estamos com o Patrick e a Ana. Eles estão no
decorrer do ano aqui de 2023 com a gente. Quero agradecer
imensamente, convidando vocês novamente, vocês são muito
importantes aqui com a gente. Convidando vocês para estar aqui
em 2024, vamos encaminhar o ofício para vocês novamente para
com as datas de 2024 para vocês estarem aqui presentes de novo,
então quero agradecer imensamente em nome do nosso Secretário
Rodrigo Ravena, em nome do nosso Secretário de mesa, Carlos
Vasconcelos. Muito obrigado, vocês são muito importantes aqui e
agora pela minha última fala de hoje de 2023 quero agradecer a
toda a equipe de CGC, Cecília diretora, a Rute diretora, o Sérgio
nosso assessor da parte CGC, a Neusa, assessora da parte de CGC
e todos os demais servidores, estagiários. O Bernardo está aqui
representando todos os estagiários de 2023. Agradecemos
imensamente pela parceria, pela equipe, pelos trabalhos, porque
sem vocês nada acontece em CGC, então eu quero aqui
imensamente deixar gravado. O agradecimento por vocês estarem
aqui com a gente e estar empenhando todo o trabalho da equipe
aqui da CGC. E quero também agradecer aqui imensamente a
todos e desejando também um Feliz Natal para vocês que a gente
não vai se ver. Desejando também uma entrada de bom ano para
todos e, se Deus quiser, o ano que vem nós estaremos aqui
presentes junto com vocês novamente e se não estiver, eu agradeço
a todos pelo ano satisfatório, por um ano agregado a todos os
conselheiros e conselheiras aqui. Agradeço ao Juliano nosso
presidente das câmaras técnicas de 2023, sempre presente aqui

com a gente, representando o gabinete. Muito obrigada, Ju,
obrigada mesmo. E eu passo agora a palavra ao nosso presidente
da mesa, Carlos Vasconcelos para estar encerrando a nossa reunião
de hoje. Obrigada por tudo pessoal.

Carlos Eduardo Guimarães Vasconcellos - Secretário: Pessoal, foi
um ano longo de muito trabalho e definitivamente muitas
realizações, não só aqui na Secretaria, como no governo municipal
e acho que a gente tem que bater palmas para aquilo que são que
são realizações e eventualmente receber, nós do governo, receber
de braços abertos comentários e até mesmo críticas construtivas
sempre, da sociedade civil. Lembranças que eu gostaria de fazer, a
gente está com inscrições abertas para o mandato dos CADES
regionais, mandato 24 a 26. As inscrições começaram dia primeiro
de dezembro e vão até dia 2 de janeiro de 2024, divulguem,
participem. A participação dos CADES regionais, apesar que
pessoal de CADES nem sempre tem contato direto, é muito
importante, eles fazem um trabalho fundamental junto às
subprefeituras e tem o nosso apoio, né? A Rute, a Lili, a nossa
equipe de colegiado está sempre participando das reuniões dos
CADES regionais e o envolvimento naturalmente, né? Eu entendo
que dos conselheiros municipais, nos seus CADES regionais, é
muito importante também. Lembrado que a gente teve o fórum
Inter conselhos agora no final de novembro, dia 25, foi um
verdadeiro sucesso, com a participação de diversas secretarias,
participação do nosso colegiado, tivemos a participação do
Secretário Ravena, do Secretário Fabrício, da Secretária adjunta
Carol, da Patrícia, do Participe Mais, de diversos outros membros
do governo colaborando e trocando informações, ou seja, não
adianta a gente trabalhar como a gente estava discutindo e
constantemente a gente discute, não adianta a gente trabalhar como
se fosse uma ilha, as Secretarias, as divisões tem que trabalhar
conjuntamente, não é? Não dá para a mão direita trabalhar sem
saber o que a mão esquerda faz, então essa colaboração constante
de todas as secretarias é fundamental e pessoalmente, eu entendo
que nessa nossa gestão a gente tem tido muito sucesso, pelo
companheirismo, pela boa parceria, que todas as secretarias têm,
que todos os secretários têm. A gente trabalha de forma muito
unida, muito participativa para melhorar cada vez mais São Paulo.
Uma pequena retrospectiva, aproveitando essa última reunião do
nosso CADES municipal, olha que bacana, tivemos 46.000.000,00
já deve estar próxima de 47 visitas, né? Em nossos parques
municipais em 2023. E quase 124 milhões de visitas em nossos
espaços municipais desde 2020, estamos atualmente com 112
parques e eu já ouvi até histórias, obviamente, eu espero que ela se
realize, que a gente vai chegar uns 300 parques aqui em São Paulo,
né? Vamos lá, ano que vem vai ser um ano de bastante trabalho, a
gente está com orçamento para o ano que vem, inclusive, de
compra, desapropriação de terrenos, então, mais áreas verdes para
a cidade.
Então a gente reclama, a gente briga por melhores áreas, brigam
quando podam uma área mais a cidade, a municipalidade continua
trabalhando em ampliação das áreas verdes, foi por isso que a
gente saiu de 48 e estamos hoje com 54.8% de cobertura vegetal
na nossa cidade. Nenhuma, nenhuma cidade do mundo, né? Das
grandes, obviamente, tem esse nível de cobertura e a participação
nossa na conferência do clima foi fantástica a nossa equipe da
cidade de São Paulo, mandamos uma grande equipe, Secretário
Ravena, foi a nossa chefe de gabinete Tamires foi, Secretário.
Natalini foi, Secretário de desenvolvimento e trabalho. Aline
Torres, a nossa secretária de gestão, tivemos muitos secretários
falando sobre nossa cidade e até mesmo né como nossa secretária
querida falou, está causando na COP, ou seja, São Paulo, como diz
a nossa Bandeira, a gente não segue, a gente lidera e como cidade
grande que somos, a quinta cidade maior do mundo, né? Nós
fazemos nosso trabalho. Praticamente a nossa cidade, é um país, a
gerenciar, a cuidar e mais, nós temos qualificação, nós temos
equipe capacitada e envolvimento da sociedade civil, tal como,
nossos conselheiros do CADES, para cada vez tornar cidade
melhor e mostrarmos dentro do Brasil e para o mundo as nossas
boas experiências.

Lembrar das nossas parcerias internacionais com o CCI, com a
ONU habitat, né? Ou seja, nossas ações de fortalecimento,
planejamento de gestão, da cobertura do nosso solo, quanto à
ONU-Habitat, os diagnósticos que estão sendo feitos e que a gente
tem falado frequentemente aqui no nosso CADES. Na primeira
etapa, a gente teve lá concluída em agosto. Nossos planos
produzidos e aprovados aqui dentro do CADES, como o
PLANCLIMA, PMMA, PMSA, como o Rodrigo falou, ainda há
pouco, né? PMAL, PLANPAVEL, que são planos importantes e
que ajudam a determinar, a gerir todo o verde da nossa cidade, ou
seja, o que pode plantar, quando plantar, isso daí faz parte dos
nossos planos que fazem também parte do PDE municipal. Ainda
esse ano, nem vou falar o que acabei de ouvir, mas ainda esse ano
nós vamos ter a entrega do Parque Linear Água Podre. No começo
do ano que vem, a conclusão da requalificação das obras lá do
parque Chácara do Jóquei. Tivemos aumento em mais de 324.000
m² em áreas verdes desde 2017, mais 6 parques a serem entregues
agora no segundo semestre, segundo semestre de 2024, sendo ele
Jardim Apura, Búfalos, Linear Córrego do Bispo, Fazenda da Juta,
Morumbi Sul, Natural Cabeceiras Aricanduva, ou seja, muito
trabalho feito, muito trabalho a fazer e nossa contínua entrega de
verde para a cidade. A obra de vitalização, investimentos, né? Nós
temos aí previsto, gastamos mais de 50.000.000,00 de reais em
2023, 2024 gastaríamos mais ainda, pois o nosso orçamento
melhorou um pouquinho. Falamos do PSA com o Rodrigo, nossos
viveiros, 900 mil mudas produzidas em nossos viveiros em 2023 e
plantio aqui em São Paulo de 88.000 árvores neste nosso ano de
2023. Outros pontos, ações da nossa Secretaria e obviamente
aprovadas, acompanhadas pelos nossos conselhos, entre eles o
CADES municipal, formação de contingente, já formamos mais de

200 ou 100, GCMAs, né? Ou seja, em 2022 nós tivemos uma,
tivemos aprovação pela prefeitura da capacidade da GCMA, do
grupo ambiental da GCM de realizar e auxiliar na fiscalização
ambiental. Esse ano nós produzimos treinamento, atendemos, ou
seja, treinamos mais de 100 ou 200 Guardas municipais, foram 4
turmas ao longo de 2023. Nosso sistema, já adquirimos tablets
para fiscalização, já atualizamos nossos sistemas para atualização,
agora a gente está em fase de preparo e conclusão, né? A GCMA
está extremamente envolvida e animada nessa nova função,
lembrando sempre, é a GCMA, ou seja, é o grupo de ambiental da
GCM, que tem sido uma grande parceira da nossa Secretaria do
Verde, assim como a polícia militar ambiental do estado e diversas
atividades, diversas parcerias, diversas ações realizadas em
conjunto. Como eu falo, São Paulo está andando por conta das
parcerias, do pegar na mão das secretarias, nossa boa relação com
o governo de estado e isso daí nos tem trazido resultado.
Obviamente, tudo sobre a batuta do nosso Prefeito Ricardo Nunes
que tem essa capacidade de trazer para junto todo mundo, para
fazer todo mundo trabalhar junto e a boa relação com o governo
estadual, com o governo federal, isso aí nos traz muitos benefícios.
Então, essa é a nossa SVMA de 2023, 2024 teremos mais desafios,
mais trabalho, está todo mundo rindo aqui. Não dá para deixar de
agradecer aos nossos colaboradores internos da Secretaria que
fazem a gestão do nosso Colegiado, a Lili desenvolvendo grande
trabalho, a Rute, o Sérgio, todos os nossos colaboradores que cada
um faz um pedacinho do trabalho e todos esses pedacinhos se
juntam com uma grande prestação de serviço aos cidadãos da
cidade de São Paulo. E, óbvio, não posso deixar de agradecer mais
a participação, o envolvimento, a colaboração dos nossos
conselheiros e conselheiras, dos nossos colegiados, entre eles os de
CADES regionais, apesar de vocês terem assumido há pouco
tempo, fica nítida a capacidade colaborativa de vocês, o
envolvimento, a intenção de se envolver nos assuntos e fazer parte
da decisão. Isso aí é muito bacana. A gente só pode bater palmas e
pedir mais, né? Se envolvam mais, chateiem a Lili, me chateiem,
tem sido o meu mote desde que eu entrei, a minha sala está aberta,
meu telefone está à disposição para ajudar no que for possível,
para colaborar, para fazer o nosso serviço. Nem sempre a gente
consegue dar a resposta esperada pelo munícipe e pelo
conselheiro. mas a gente está sempre envolvido, a gente está
sempre fazendo o possível, nisso daí a gente tem uma grande
equipe aqui na Secretaria sobre a batuta do nosso também querido
Secretário Rodrigo Ravena, a colaboração da nossa chefe de
gabinete Tamires, nos parques a gente tem a Ju, na UMAPAZ, na
educação ambiental a gente tem a Meire. E acabou de ter aprovado
hoje, ou seja, a gente tem uma equipe fantástica aqui dentro da
Secretaria e não posso me sentir mais orgulhoso de fazer parte
dessa família. E vocês CADES regionais também fazem parte
dessa família. Com isso, fazendo uma pequena retrospectiva,
agradecendo a participação de todos. Nós da SVMA, eu, inclusive,
desejo a todos vocês, nossos conselheiros, aqueles que participam
nas nossas reuniões, aqueles que vem aqui pessoalmente, um final
de ano iluminado, repleto de bons sentimentos, harmonia,
felicidade para todos os amigos e seus familiares, amigos do
CADES. E como a gente não pode esquecer também depois do
Natal vem o Ano-Novo, a nossa expectativa é de muito trabalho,
grandes realizações e, principalmente, mais verdes na nossa vida
em 2023, com isso, muito feliz de fazer parte dessa família, de
fazer parte desse conglomerado, desse colegiado. Eu dou por
encerrada a nossa reunião. Um abraço.

São Paulo, 13 de dezembro de 2023

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e

Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 095597982   |    Resolução

Resolução nº 258/CADES/2023, de 13 de dezembro de 2023.

Dispõe sobre aprovação da Ata da 259ª Reunião Plenária
Ordinária do CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 260ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 259ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

Ligia Palma de Barros Latorre Lobo

Marcos Antonio Santos Romano

Patrícia Marra Sepe

Ana Lúcia de Lima Fiorotti

Douglas de Paula D'Amaro

Magali Antônia Batista
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Claudio de Campos

Licia Mara Alves de Oliveira Ferreira

Cassia Adriana Alves Ribeiro da Cunha

Meire Aparecida Fonseca de Abreu

Rosélia Mikie Ikeda

Juliano Ribeiro Formigoni

Célia Regina Buono Palis Poeta

Marco Antonio Lacava

Ricardo Crepaldi

Edilene Souza Machado

Alessandro Luiz Oliveira Azzoni

Mario Luis Fernandes Albanese

José Ramos de Carvalho

Tereza Cristina Mesquita DA CUNHA

Jaciara Schaffer Rocha

Edvan da Silva Santos

Delaine Guimarães Romano

Marcelo Rebelo de Moraes

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 13 de dezembro de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 095598916   |    Resolução

Resolução nº 259/CADES/2023, de 13 de dezembro de 2023.

Dispõe sobre as diretrizes para utilização dos recursos do Fundo
Especial do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável -
FEMA, referentes ao exercício de 2024.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 260ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES as diretrizes para utilização dos recursos do Fundo
Especial do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável -
FEMA, referentes ao exercício de 2024, nos termos do artigo 6º do
Decreto nº 52.153 de 28 de fevereiro de 2011, contendo os
seguintes temas:

1 - ÁREAS VERDES

1.1 - Proteção e defesa da biodiversidade (fauna e flora), áreas
verdes e parques urbanos, lineares e naturais.

1.2 - Apoio junto às políticas habitacionais necessárias a
implantação de áreas verdes e a proteção de áreas de relevância
ambiental.

1.3 - Apoio à criação e à implementação de Reservas Particulares
do Patrimônio Natural - RPPN.

1.4 - Apoio às políticas de incentivo a Serviços Ambientais,
incluindo estudos, inventários, diagnósticos, projetos de adequação
ambiental de propriedades urbanas e rurais e Pagamentos por
Serviços Ambientais aos proprietários de áreas prestadoras.

1.5 - Apoio à implantação de sistema de monitoramento de áreas
verdes e da degradação da cobertura vegetal.

1.6 - Apoio a planos e iniciativas de expansão, manejo e
conservação de áreas verdes, unidades de conservação e parques
urbanos, lineares e naturais.

1.7 - Fortalecimento do sistema de fiscalização e controle pela
SVMA.

1.8 - Recuperação e revitalização de áreas de competência da
SVMA degradadas e/ou contaminadas, inclusive em função de
acidentes naturais.

2 - EDUCAÇÃO AMBIENTAL, CULTURA DE PAZ E
COMUNICAÇÃO

2.1 - Apoio a projetos e iniciativas de educação ambiental.

2.2 - Apoio a iniciativas com o propósito de contribuir para uma
convivência socioambiental sustentável e pacífica na cidade de
São Paulo, articulando temas ambientais e a cultura da paz e não
violência, disseminando conhecimentos e tecnologias de mediação
de conflitos.

3 - ÁGUA

3.1 - Proteção dos recursos hídricos.

3.2 - Apoio a projetos, programas e ações de prevenção e combate
às enchentes, incluindo atividades de educação e comunicação,
proteção e recuperação de nascentes e sistemas de drenagem e
captação de águas pluviais.

4 - CONSUMO E DESCARTE SUSTENTÁVEL

4.1 - Incentivo a planos, programas e projetos ligados à
Ecoeconomia.

4.2 - Apoio a planos, programas e projetos de implantação de
Ecopontos, e de reciclagem, reutilização e redução de resíduos
sólidos na cidade de São Paulo, incluindo campanhas educativas e
comunicação.

4.3 - Apoio às políticas de incentivo a sistemas produtivos de
baixo impacto ambiental.

5 - MOBILIDADE

5.1 - Apoio a programas e campanhas para uso de energia
renovável no sistema de transporte coletivo, em edificações e
demais sistemas urbanos.

5.2 - Apoio a planos, programas e projetos para o uso de
modalidades não motorizadas de transporte, incluindo campanhas
educativas e Comunicação.

5.3 - Apoio a planos, programas e projetos de meios alternativos
de mobilidade urbana.

5.4 - Apoio a planos, programas e projetos de modalidade
alternativa de transporte sustentável.

6 - MUDANÇAS CLIMÁTICAS

6.1 - Apoio a projetos e iniciativas para melhoria da qualidade do
ar e utilização de energia limpa, incluindo campanhas educativas e
comunicação.

6.2 - Apoio a planos, programas e projetos de prevenção e combate
às mudanças climáticas.

6.3 - Apoio a planos, programas e projetos para minimização de
emissões de gases de efeito estufa.

6.4 - Apoio a planos, programas e projetos para subsidiar políticas
públicas relacionadas ao controle do adensamento construtiva, a
impermeabilização do solo e a consequente produção de ilhas de
calor urbano.

6.5 - Apoio a planos, programas e projetos para ampliar a
divulgação dos resultados da rede de monitoramento de
precipitações meteorológicas, incluindo inventários e diagnósticos
necessários.

7 - AGRICULTURA SUSTENTÁVEL

7.1 - Incentivar a produtividade agrícola de modo a contribuir com
o aumento de renda dos pequenos agricultores, apoiando
investimentos em agricultura sustentável para impedir que o
aumento da produção de alimentos prejudique o meio ambiente.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

Ligia Palma de Barros Latorre Lobo

Marcos Antonio Santos Romano

Patrícia Marra Sepe

Janaína Soares Santos Decarli

Douglas de Paula D'Amaro

Magali Antônia Batista

Claudio de Campos

Licia Mara Alves de Oliveira Ferreira

Cassia Adriana Alves Ribeiro da Cunha

Meire Aparecida Fonseca de Abreu

Rosélia Mikie Ikeda

Juliano Ribeiro Formigoni

Célia Regina Buono Palis Poeta

Marco Antonio Lacava

Estela Macedo Alves

Edilene Souza Machado

Alessandro Luiz Oliveira Azzoni

Mario Luis Fernandes Albanese

José Ramos de Carvalho

Tereza Cristina Mesquita DA CUNHA

Jaciara Schaffer Rocha

Edvan da Silva Santos

Delaine Guimarães Romano

Marcelo Rebelo de Moraes

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 13 de dezembro de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 095599255   |    Resolução

Resolução nº 260/CADES/2023, de 13 de dezembro de 2023.

Dispõe sobre a aprovação do Plano Municipal de Educação
Ambiental - PMEA.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES,

CONSIDERANDO as disposições da Lei Municipal nº 15.967, de
24 de janeiro de 2014, que institui a Política Municipal de
Educação Ambiental,

CONSIDERANDO as disposições da Lei Municipal nº 16.271, de
17 de setembro de 2015, que promulga o Plano Municipal de
Educação,

CONSIDERANDO a urgência climática e o Plano Municipal de
Ação Climática, bem como os demais planos ambientais da Cidade
de São Paulo e

CONSIDERANDO a prioridade administrativa e gerencial dos 17
Objetivos de Desenvolvimento Sustentável contidos na Agenda
Municipal de Objetivos de Desenvolvimento Sustentável - Agenda
2030, em especial a Meta 13.3a de seu Plano de Ação, usando das
atribuições e competências que lhe são conferidas por lei,

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 260ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES o Plano Municipal de Educação Ambiental - PMEA.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.
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